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na inversión de $100 
u millones contempla el 

proyecto de amplia- 
ción del Servicio de Atención 
de Urgencia Diferida (Salud) 
del Hospital de Puerto Montt, 
iniciativa ejecutada con fondos 
del mismo establecimiento. 

La ideaes agilizar elilujo de 
atención para pacientes en Ur- 
gencia Adulto, disminuir los 
tiempos de atención delosme- 
nos críticos y asegurar el acce- 
so y la oportunidad de aten- 
cióna todos los usuarios. 

Aparte de la inversión de 
$100 millones en obras civiles, 
las que partieron el jueves, se 
invertirán $30 a $40 millones 
en equipamiento y recursos 
humanos, ya que el Ministerio 
de Salud y la Subsecretaría de 
Redes Asistenciales, autoriza- 
ron la contratación de unos 10 
funcionarios más. En total, se- 
ráuna obra de 120 metros cua- 
drados. 

Ladirectora delServicio de 
Salud Del Reloncaví, Bárbara 
Del Pino, manifestó que el ob- 
jetivo es que antes de este in- 
vierno se cuente con más espa- 
cio, de manera deresponder al 
requerimiento de la ciudada- 
nía y de las autoridades. 

“Estamos muy contentos 
buscando con innovación, ra- 
pidez y dando medidas concre- 
tas de solución para que nues- 
tra Urgencia pueda estar de 
forma más robusta este invier- 
noatendiendoa nuestros usua- 
rios, queson de toda lared, ya 
que hay que recordar que no 
son sólo de Puerto Montt, sino 
que de todas las comunas ale- 
dañas, además de pacientes 
quenos derivan desde Chiloé”, 
describi 

  

  

ABANDONO 

En la misma línea, el director 
del Hospital de Puerto Montt, 
JorgeAndrade, junto coninfor- 
mar quelas obras tendrán una 

Amplían el Servicio de Urgencia 
del Hospital de Puerto Montt 
LABORES. Unos $100 millones se invierten en esta obra, con el objetivo de mejorar la atención para los 
pacientes que llegan desde distintos puntos de la zona. Trabajos se extenderán por dos meses. 

LAS AUTORIDADES PRESENTARON AYER EL PROYECTO. 

duración de dos meses, expl 
có que se trata de una iniciat 
va que nace después derevisar 
las atenciones de urgencia y 
que estará dedicada para pa- 
cientes que se conocen como 
(3, C4 y C5, que sonlos que no 
tienen urgencias vitales, pero 
donde se produce la tasa más 
alta de abandono, alrededor de 
un 17%. 

   

EVALUACIÓN MÉDICA 
El jefe del Servicio de Urgencia, 

Luis Hausdorf, destacó que la 
ampliación dela infraestructu- 
ra está orientada para atender 
apacientesadultos quirúrgicos 
que veían retrasada su aten- 
ción porlla falta de espacio. 

Detalló que son dos boxes 
de atención directa y siete es- 
pacios más para evaluación 
médica y especificó que la 
atención continuará igual y 
que estas construcciones no 
afectarán en nada el desarrollo 
delrecinto. 

$40 
millones se invertirán pa- 
ra la contratación de perso- 

nal, luego que esta partida 

fuera autorizada por las re- 
particiones del sector. 

Respecto de las estrategias 
que está desarrollando actual- 
mente el Servicio de Salud del 
Reloncaví para descongestio- 
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120 
metros cuadrados es 
lo que se está ampliando en 
el recinto puertomontino, 

con el objetivo de mejorar 
la atención a pacientes. 

nar la Urgencia del hospital, el 
subdirector de Gestión Asisten- 
cial del Servicio de Salud, Mar- 
co Balkenhol, aclaró que este 

proyecto se suma a una serie 
deestrategias que está desple- 
gando el Servicio por mandato 
ministerial, expresado en una 
articulación de la red público y 
privada con una mejora en el 
tiempo de respuesta y también 
de gestión en los pacientes, lo 
que significa que un porcenta- 
je importante de ellos, que ve- 
nían desde otros dispositivos 
dela red, están siendo resuel- 
tos enotros espacios y no satu- 
rando la atención en el hospi- 
tal. 

“PONIENDO AL DÍA” 
Balkenhol agregó que el Servi- 
cio de Salud del Reloncaví se 
está poniendo al día en sus 
obras rezagadas. Una deellas, 
el emblemático Cesfam de An- 
gelmó, quese vaa constituiren 
nuevo dispositivo de urgencia 
en la red, lo que seráel segun- 
dosemestre de este año. 

También explicó acerca de 
unaserie de obras quese reali- 
zanen distintos recintos desa- 
lud dela zona, como el nuevo 
cesfam de Angelmó, en Puerto 
Montt. 

“Hemos disminuido hasta 
en un 30% las derivaciones de 

los hospitales periféricos al 
Hospital de Puerto Montt”, in- 

dicó. 
Además, durante 2024 se 

efectuaron 64.089 atenciones 

de urgenciaadulto, con un pro- 
medio de 176 pacientes diarios, 
mientras que los días con ma- 
yor demanda son de lunes a 
jueves en el este recinto puer- 
tomontino. 1S 

  

Concientizan acerca del principal desafío 
en cáncer infantil, la detección temprana 
PUERTO MONTT. Consejero regional abogó por la creación 
de una casa de acogida y ampliar el tratamiento. 

nlaantesala dela conme- 
E moración del Día Inter- 

nacional del Cáncer In- 
fantoadolescente, Puerto Montt 
se puso la camiseta de la pre- 
vención, generando conciencia 
que la detección temprana y el 
acceso a tratamiento son los 
principales desafios para la Re- 
gióndeLos Lagos. 

El consejero regional Rodri- 
go Arismendi recalcó que “el 
gran problema quetenemosno- 
sotrosesel diagnóstico tempra- 
no, porque muchas veces losni- 
ños tienen que ser derivadosa 
Valdivia oa.otro lugar paraaten- 
derse. Entonces la gran necesi- 
dad que tenemos con el cáncer 
infantiles el diagnóstico a tiem- 

po y el acceso al tratamiento”, 
sostuvo, y añadió que en la re- 
gión una necesidad es contar 
con una casa de acogida, para 
albergaraniños de Palena y Chi- 
106 que deben viajar por trata- 
mientoa Valdivia o Santiago. 

Belén Díaz, representante 
del equipo ejecutivo dela Cor- 
poración Oncomamás, queani- 

  

vel nacional agrupa a más de 
340 madres, padres o cuidado- 
res que han enfrentado el diag- 
nóstico de cáncer de un niño o 
niña adolescente, recordó que 
según el último registro nacio- 
nal de cáncer infantil entre el 
año 2002 y 2016 la Región de 
Los Lagos tuvo 115 diagnósticos 
de cáncer. “Deesos, la mayoría 
debedejarsu ciudad, su familia, 
para enfrentar el tratamiento en 
centros de atención integral o 

    ALCALDE Y AUTORIDADES COMPARTIERON UNA MUESTRA EN LA PLAZA. 

dealta complejidad”, dijo. 
El alcalde Rodrigo Wain- 

raihgtrecordó que la región ha 
pasado a tener la mayor morta- 

lidad por cáncer, porlocualdes- 
deel municipio se está promo- 
viendo un plan cáncer para ir 
avanzando en estostemas. (4

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

15/02/2025
    $451.730
    $876.800
    $876.800

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      18.600
       6.200
       6.200
      51,52%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 7


